



【協働型学校評価の重点目標】

「子供が自らの夢（なりたい自分）をかなえる力」を三者協働ではぐくむ

一歩ずつ教育活動を拡充させていきます！



校庭の銀杏の落ち葉が創り出した鮮やかな黄色のじゅうたんの上で、子供たちが落ち葉を集めたり、追いかけてっこをしたり、元気に遊ぶ姿が見られたものつかの間、暦は今日から師走となりました。

市内県内の新型コロナウイルスの感染者数が大変気になる昨今ですが、学校では引き続き十分な感染症対策を講じながら教育活動を展開しているところです。

5年生の泉岳野外活動をはじめ、6年生は修学旅行（福島県）、1年生は八木山動物園、2年生、3年生はうみの杜水族館、4年生はみちのく湖畔公園へ、各学年が校外学習に出掛けてきました。どの学年においても、子供たちの開放感あふれるいきいきとした表情が印象的でした。

また、学習の様子を参観していただく機会の設定については、コロナ禍で様々な制限がある中、子供たちが「発表できる」という喜びを目標に努力を積み重ねることができました。6年生の校内陸上記録会を皮切りに、1年生、2年生、3年生がそれぞれミニ運動会を実施いたしました。大変多くの保護者の皆様、地域の皆様に御参観いただきまして心より感謝申し上げます。皆様の大きな拍手が、子供たちにとって大きな励みと自信になりました。

今後も、コロナ禍を乗り越えながら「子供が自らの夢（なりたい自分）をかなえる力」を育ててまいりますので、保護者や地域の皆様方の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

【12月の行事予定】

1(火)	健康トライアングルの日 2年サツマイモ収穫祭、個人面談①（希望者） 2の4・4の2は、5時間授業（11/24の振替）	15(火)	こころの日
2(水)	代表委員会	16(水)	5年脊柱側弯症検査、クラブ活動⑦
3(木)	個人面談②（希望者） 4年エイサー披露会6校時	17(木)	つつじまつり（テレビ放送）
4(金)	ALT来校日、個人面談③（希望者）	21(月)	大掃除週間
5(土)	津波防災の日 全日本アンサンブルコンテスト第54回宮城大会予選	23(水)	弁当持参日、クラブ活動⑧（最終）
7(月)	図書まつり（～11日昼の放送）	24(木)	全校4時間授業（給食・弁当なし）
9(水)	委員会活動	25(金)	冬季休業日（～1/5）
10(木)	父母教師会運営委員会	29(火)	閉庁日（～1/3）
11(金)	ALT来校日、防犯子どもを守るうデー 東華中・宮城野中新入生保護者説明会		
		<ミシン学習> 5年…12月3日、4日 6年…12月8日、9日、10日、11日、14日、15日、16日、17日	
		◇榴岡小学校支援地域本部「放課後遊び見守りサポート」 下学年…11日、18日、上学年…8日、15日	
		◇スクールカウンセラー来校日 ※すべて水曜日です。 ・12月2日、9日、16日	

■ 1月の主な行事予定

- ・ 4日（月）給食費引落日（11月分）
- ・ 6日（水）冬休み明け登校初日
午前授業（給食・弁当なし）
- ・ 7日（木）給食なし【弁当持参日】
- ・ 11日（月）成人式
- ・ 22日（金）5年荒浜小見学【5年弁当持参】



11月の主な取組



避難訓練（地震・火災想定） 11/25

6月の避難訓練の際には、3密を回避するために学年毎に時間をずらし、避難経路を確認しながら避難をするという訓練を行いました。

しかしながら、コロナ禍の状況においても万一の災害発生等に備えた訓練は欠かせません。そこで、今回の避難は、全校児童が一斉に避難する訓練（地震発生後の火災発生時の想定）を実施しました。

全児童が「おはしも」を守り、素早く校庭に避難することができました。

今年度になって初めて全児童、全職員が一堂に会することができた、大変重要で貴重なひと時となりました。



「生かす知恵」について学びを深める研修 授業づくり訪問（2年4組、4年2組） 11/24



本校教育目標が目指す、子供たちに育成したい資質・能力のひとつである『「生かす知恵」～主体的に考え、表現、行動する力～』について学ぶ教職員の研修会（授業づくり訪問）を実施しました。

2年4組と4年2組の子供たちの協力を得て授業研究を行いました。子供たちが主体的に考え、友達と学び合おうとする意欲的な姿勢が立派でした。

仙台市教育センター（仙台市教育委員会）の先生方から指導助言をいただき、我々教職員の資質向上につながる研修となりました。

1年生 「秋見つけ」 榴岡公園 11/17

生活科「秋見つけ」の学習で、榴岡公園に行き、たくさんの「秋」を見つけて来ました。子供たちは、色づいた落葉や木の実をたくさん持ち帰り、満足そうでした。



2年生 町探検 11/5

グループ毎に地域のお店や施設を回り、町探検を行いました。各施設で、インタビューをしたり、説明を聞いたり、榴岡の地域について学びました。



3年生 樹名板設置 11/12

宮城野区役所公園課や榴岡明寿会の方にお手伝いしていただき、榴岡公園のいろいろな樹木の名称やその特徴について学ぶことができました。



3年 特別授業「農家の仕事」 11/26

講師 鎌田広司さんから「農家の仕事」について、学びました。野菜作りへの思いや工夫、苦勞など、体験に基づいた話を詳しく教えていただきました。



<お知らせとお願い>

○12月1日（火）から指導補助員が着任いたします。よろしくお願いいたします。

○榴岡公園の利用について

榴岡公園は、本校の学区の皆様だけでなく、仙台市や宮城県から幅広く利用されているため、安全上、心配される面もございます。本校では、「榴岡小のやくそく」で「榴岡公園には、子どもだけでは行きません」と約束されています。御家族と一緒にご利用されますようお願い申し上げます。

○来年度に向けて

先日は在籍調査に御協力いただき、ありがとうございました。引き続き、来年度の学級編制を見据え、児童数の把握をしたいと考えています。転出される予定の方は、お早めに担任まで御連絡ください。よろしくお願いいたします。

○児童の送迎について

子供たちの安全面を考え、児童を送迎する際の校門近くでの乗用車の駐停車は、お控えください。近隣の方から事故等を心配された連絡が入っております。どうぞ御協力をお願いいたします。